

# MEDIATOR

## PDIP Kabupaten Tangerang Bersama Petani Tanam Pohon Talas Beneng Diluas Lahan 10 Hektare

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.MEDIATOR.CO.ID](http://TANGERANG.MEDIATOR.CO.ID)

Mar 23, 2022 - 01:19



TANGERANG - DPC Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) Kabupaten Tangerang bersama komunitas PATTAYA (Petani Talas Tangerang Raya) gelar tanam pohon Talas Beneng seluas 10 hektare secara bertahap. Kegiatan tersebut juga dalam rangka memperingati Hari Air Sedunia.

Penanaman tahap pertama seluas lahan satu hektare ini bertempat di Kampung Emur Desa Jengkol Kecamatan Kresek, Selasa (22/3/2022).

Ketua DPC PDIP Kabupaten Tangerang Irvansyah menuturkan penanaman Talas Beneng ini diharapkan menjadi penunjang ekonomi masyarakat sekitar, karena Talas Beneng ini memiliki banyak manfaat.

"Daun Talas Beneng bisa dijadikan sebagai pengganti tembakau rokok herbal, dahannya bisa menjadi kerajinan tangan seperti tas topi dan lain sebagainya," ujar Irvansyah dikutip wartawan saat memberikan sambutan ditengah tengah para petani Beneng, Kabupaten Tangerang Selasa (22/03/2022).

Selain itu, Irvansyah katakan umbi Talas Beneng juga bisa di olah menjadi tepung terigu, mie instan, beras olahan dan lain sebagainya.



"Kami berharap dengan penanaman Talas Beneng di lahan tidur, masyarakat bisa terbantu dimasa pandai seperti sekarang ini," ujarnya.

Ketua PATTAYA, Achmad Afandi mengatakan bahwa selain Talas Beneng juga dapat memberikan kontribusi oksigen yang baik bagi kehidupan, sementara budaya menanam apapun jenis tanamannya dapat berdampak terhadap peningkatan kualitas sumber daya air.

"Kami berharap apa yang kita lakukan saat ini menjadi gerakan kita bersama, kami berterima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam kegiatan ini," tegas Achmad.

Mochamad Kodrat Gandi, kepala Desa Jengkol, Kecamatan Tangerang sangat menyambut baik kegiatan ini.

"Kami sangat senang mendapat kesempatan untuk melakukan penanaman Talak Beneng ditahap pertama ini" ujarnya.

Gandi berharap agar masyarakat sekitar terus mendapatkan bimbingan dan asuhan dari para pihak. "Terutama dari pak Irvansyah yang telah mendukung pencetakan gerakan penanaman Talas Beneng ini," harapnya. (Ren/Sopiyan)